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4. Mitteilungen und Anfragen 

 Mitteilungen 
 
a) des/der Ausschussvorsitzenden 
 
keine 
 
b) der Verwaltung  
 
Herr Esser teilte mit, dass in der Sitzung des Bauausschusses über die Möglichkeiten der 
Neugestaltung der Zeltdächer auf der Schulhoffläche des Kopernikus Gymnasiums 
berichtet würde. 
 
Herr Esser sprach ausführlich das Thema Ehrenamtskarte an und teilte mit, dass die 
Freiwilligenagentur wohl nicht in der Lage sei, die organisatorischen Arbeiten zur 
Einführung einer Ehrenamtskarte durchzuführen. Er machte deutlich, dass die Verwaltung 
die anfallenden organisatorischen Arbeiten logistisch, etwa beim Druck der Karten 
unterstützen, keinesfalls jedoch personelle Unterstützung leisten könne. 
 
 
Anfragen von Ausschussmitgliedern 
 
c) Beantwortung von schriftlich vorgelegten Anfragen 
 
Herr Engelhardt ( SPD ) fragte nach, wie viele Teilnehmer im Rahmen des 
Landesprogramms „Kein Kind ohne Mahlzeit“ gemeldet wurden. 
 
Hierzu führte Herr Esser aus, dass 35 Kinder gemeldet seien. 
 
d) sonstige Anfragen 
 
Herr Engelhardt ( SPD ) bat um Mitteilung, ob die Schulen 2008 früher als in den letzten 
Jahren über die Mittel im Schulbudget des Verwaltungshaushalts verfügen könnten. 
 
Herr Esser führte aus, das dies nicht der Fall sei. Die Schulen könnten jedoch auch vor 
Freigabe der Mittel Ausgaben leisten, die zur Aufrechterhaltung des Schulbetriebes 
notwendig seien. 
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B. Nichtöffentlicher Teil 
 

  
  
  
 
 
 
 


